



Defiende Monreal a la Guardia en la Defensa

MARTHA MARTÍNEZ

Ricardo Monreal, líder de los diputados de Morena, afirmó que de no transferir el mando operativo y administrativo de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), la corporación se habría “echado a perder”.

Tras recorrer la exposición “Guardia Nacional” en San Lázaro, el legislador dijo que la creación de la Guardia Nacional, hace seis años, fue una de las mejores medidas legislativas que ha tomado el Congreso de la Unión y el Constituyente Permanente.

Recordó que hace unos días, se aprobaron nuevas normas para que la corporación pueda cumplir sus funciones de manera correcta, y dijo que sin esas modificaciones habría corrido la misma suerte que muchas otras corporaciones que no lograron cumplir con su misión.

“Si no hubiese sido así, si no le hubiésemos otorgado el rango de disciplina militar

y el mando operativo a la Sedena, ya se hubiera echado a perder como otras instituciones que, en su momento, no cumplieron con su función”, afirmó.

En el pasado periodo extraordinario de sesiones que concluyó el 2 de julio pasado, la mayoría en el Congreso aprobó una reforma que transfiere la Guardia Nacional a la Sedena y le da facultades para realizar operaciones encubiertas y de usuarios simulados.

El diputado Ricardo Monreal recordó que la corporación cuenta actualmente con 140 mil elementos, se dijo orgulloso del trabajo que ha realizado la Guardia Nacional en los últimos seis años que, afirmó, fue su primera etapa.

El legislador aseguró que su desempeño cada día será mejor, porque sus elementos serán capacitados de mejor forma a fin de “servirle al pueblo de México de manera impresionante”